

Alfred Schmitt Kreisrat im Kreistag Landkreis Schweinfurt

Alfred Schmitt Kreisrat • Hauptstr. 99 • 97490 Poppenhausen

Kreistag Landkreis Schweinfurt Herrn Landrat Töpper o.V.i.A. Schrammstraße 1

97421 Schweinfurt

Hauptstr. 99 • 97490 Poppenhausen Fernruf 09721-3708466 Fernschrift 09721-797599 Funkfernruf 0172-8885529

e-Post: alfred.schmitt@afd-bezirkstag-ufr.de

facebook: Alfred Schmitt

Anlagen: - 1 BR24 Kobaltabbau im Kongo - Kinderarbeit für Handy-Akkus

2 Verbraucherzentrale NRW - Rohstoffabbau schadet Úmwelt und Menschen
3 BILD Videothek - Wegen eurer Elektroautos geht uns das Trinkwasser aus
4 BR24 TÜV: Abschaltung des Münchner Heizkraftwerks 2022 nicht machbar

- 5 BR24 #Faktenfuchs: Wie umweltfreundlich sind Elektroautos?

Datum 22.09.2020

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

ich übersende Ihnen hiermit den Antrag:

Verzicht der E-Mobilität durch den Landkreis Schweinfurt sowie seiner Gesellschaften und Einrichtungen

Begründung:

Vermeintlicher Umweltschutz einer Technologie auf der einen Seite darf nicht zu weiterer und vor allem erheblicher Umweltverschmutzung auf der anderen Seite führen. Zudem darf der Abbau von Rohstoffen unter Ausbeutung von Menschen - darunter Kindern oder auch nur durch Akzeptanz von Kinderarbeit nicht weiter gefördert oder vorangetrieben werden.

Der Landkreis Schweinfurt sollte daher aufgrund der im Folgenden genannten Gründe zum Schutz des weltweiten Kindeswohls ein Zeichen gegen die Kinderarbeit und die Ausbeutung von Menschen beim Abbau von Rohstoffen setzen. Auch aus Rücksicht auf die Umwelt in den Abbauregionen, spricht sich die AfD im Kreistag gegen eine Erweiterung der E-Mobilität und entsprechende Neuanschaffungen aus.

· Kinderarbeit bei der Gewinnung von Rohstoffen zur Herstellung der Fahrzeugbatterien

In der ganzen Provinz Katanga im Kongo arbeiten nach den Angaben von Florence Mambo, World Vision mindestens 20.000 Kinder in den Minen oder waschen das Mineral aus dem wertlosen Geröll. Alphonse hat mit elf angefangen, Kobalt zu schürfen.

"Damals war mein Vater sehr krank und konnte nicht arbeiten. Er war nicht glücklich, dass ich in die Minen gegangen bin, aber ich musste, damit wir überleben konnten. Seit es ihm besser geht, arbeitet er wieder in den Minen, und ich gehe zur Schule." Alphonse.

https://www.br.de/nachrichten/deutschland-welt/kobaltabbau-im-kongo-kinderarbeit-fuer-handy-akkus,RdHx9sm

• Umweltverschmutzung beim Kobalt-Abbau

"Nahe der Kobaltminen sind oft die Böden und das Wasser verseucht. Das entzieht den Bauern ihre Lebensgrundlage, denn sie brauchen für ihre Arbeit gesunde Äcker und Felder. Menschen, die im Umfeld der Metallminen wohnen, leiden oft an Lungenkrankheiten, hervorgerufen durch die Luftverschmutzung."

https://www.verbraucherzentrale.nrw/wissen/umwelt-haushalt/nachhaltigkeit/rohstoffabbau-schadet-umwelt-und-menschen-11537

· Zerstörung von Trinkwasservorkommen in Regionen, die ohnehin schon an Wassermangel leiden

"Damit Deutschland nicht länger zu den Klimasündern zählt, wird der Kauf eines Elektroautos mit 6.000 € bezuschusst. Doch was hierzulande als "Umweltbonus" zur Rettung der Welt verkauft wird, führt 11 460 Kilometer entfernt in der chilenischen Atacama Wüste dazu, dass die Umwelt aus dem Gleichgewicht gerät."

https://www.bild.de/politik/inland/politik-inland/tatort-erde-chile-wegen-eurer-elektroautos-geht-uns-dastrinkwasser-aus-65702360.bild.html

Weiterer Stromverbrauch führt im Gegenzug zu längerem Betrieb von Kohlekraftwerken

"Die Zweifel an der Rechtmäßigkeit der Stilllegung sind so alt wie die Diskussionen um den Kohleausstieg in München. Ein Gutachten des TÜV Süd sagt nun klar: Wenn der Kohleblock im Heizkraftwerk München Nord tatsächlich … abgeschaltet wird, dann gefährdet das nicht nur die Versorgungssicherheit mit Strom in Süddeutschland, sondern auch die Fernwärmeversorgung in München."

https://www.br.de/nachrichten/bayern/tuev-abschaltung-des-muenchner-heizkraftwerks-2022-nicht-machbar,ReaT74v

• Bei 150.000 Kilometern meist erst positive Klimabilanz für E-Autos

Fahrzeuge bei Behörden werden in der Regel auf maximal drei Jahre geleast und erreichen diese Klimabilanz aufgrund der Kilometer gar nicht.

https://www.br.de/nachrichten/wissen/faktenfuchs-wie-umweltfreundlich-sind-elektroautos,RGBSYTj

Mit freundlichen Grüßen

Alfred Schmitt

Kreisrat im Kreistag des Landkreises Schweinfurt

AfD-Landesverband Bayern LFA 10 Bundesvereinigung Christen in der AfD KV Schweinfurt-Land, Stellv. Vors.